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Osimo, 5 Dicembre 2013 

• Al Sindaco del Comune di Osimo 

o Geom. Stefano Simoncini 

• Al Vice Sindaco 

o Ing. Sandro Antonelli 

• All’Assessore alla Partecipazione Democratica 

o Dott.ssa Gilberta Giacchetti 

• All’Assessore alla Viabilità e Finanza 

o Sig. Roberto Francioni 

• Ai Consiglieri Comunali 

o sig. Giuseppe Beccacce, sig. Luciano Borra, sig. Luca Luchetti, sig. Andrea Pesaresi. 

 

VERBALE dell’assemblea pubblica presso Osimo Stazione 

OGGETTO: Consiglio di Quartiere ed incontro con l’Amministrazione Comunale 

Presenti: Sandro Antonelli, Marco Cardinali, Michele Cella, Walter Ciarrocchi, Marco De Santis, Roberto 

Francioni, Roberto Gatto, Gilberta Giacchetti, Dino Paolella, Bernardo Sampaolesi. 

L’assemblea pubblica è stata aperta dal Presidente del Consiglio di Quartiere alle 9.30.  

Prima dell’incontro con l’Amministrazione Comunale, sono state presentate all’assemblea le priorità per la 

Frazione di Osimo Stazione, così come discusse nei precedenti incontri del CdQ; in ordine di importanza, si 

ribadiscono le seguenti necessità: 

1) Ulteriori spazi per la Scuola dell’Infanzia e la scuola Primaria; occorre in pratica la nuova scuola che è 

nei programmi dell’Amministrazione Comunale da circa un decennio. Nel Piano degli Investimenti 

2013-2015 vi è una voce relativa alla nuova scuola per Osimo Stazione per il 2015 con un 

investimento di 2,76 Milioni di €, ma la cosa non è sicura; occorrerà portarla avanti con forza con la 

nuova Amministrazione a valle delle prossime elezioni comunali. 

2)  Piantumazione del parco urbano; si prevede la piantumazione entro la prossima stagione autunnale; 

(vedi lettera inviataci dal Sindaco in data 10 Dicembre scorso); l’Amministrazione Comunale ed il 

Sindaco in persona ribadiscono il proprio impegno per ottenere quanto dovuto dalla Società 

Autostrade ed in capo alla Regione Marche. 

3) Rifacimento della segnaletica orizzontale sulle strade della Frazione; si tratta di un tema sempre 

sentito e presente un po’ ovunque. 

4) Rifacimento manto stradale di una ulteriore porzione di via Abbadia da via Fontanelle fino all’incrocio 

con la Strada Statale SS16. Il costo dei lavori è stimato in circa 57.000 €.  

5) Fatte salve le priorità di cui sopra, vi sono poi tutte le ulteriori segnalazioni e vari suggerimenti: 

• Manutenzione della scalinata tra via Piave e Via Mameli; 

• Aumentare la luminosità notturna sui tratti urbani della SS16; 

• Sistemazione dell’impianto fognario di via Menotti ed SS16; 
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• Manutenzione delle strade, almeno quelle più dissestate; 

• Aggiungere un punto luce nel parco di via Tommaseo; 

• Manutenzione e sistemazione della palestra della scuola; 

• Tinteggiatura delle aule della scuola. 

 

Il presidente del Consiglio di Quartiere presenta poi le proposte per le attività del Consiglio stesso per il 2014: 

� Apertura entro Marzo 2014 del sito con i verbali ed i riferimenti del Consiglio di Quartiere; la Dott.ssa 

Giacchetti verificherà l’adeguatezza del sito già messo a disposizione (www.sanbiagiodiosimo.it). 

� Organizzare entro Giugno 2014 un’Assemblea Pubblica dedicata alla sicurezza contro i furti nelle 

abitazioni con la partecipazione delle Forze dell’Ordine. Si ricorda che tale richiesta era già stata 

avanzata. 

� Organizzare entro Luglio 2014 un nuovo incontro con i prossimi Consiglieri Comunali che verranno 

eletti nelle nostre Frazioni, per ribadire le priorità già individuate quest’anno. 

� Organizzare entro Settembre 2014 un incontro con la nuova Amministrazione Comunale per 

verificare la corretta esecuzione del piano di investimenti 2013-2015, in particolare per la scuola di 

Osimo Stazione e per la strada di collegamento fra Via Sbrozzola e via D’Ancona (località San Biagio). 

� Date previste per i prossimi incontri del Consiglio di Quartiere, a cui sono invitati formalmente anche 

i Consiglieri Comunali sig.ri Beccacece, Borra, Luchetti e Pesaresi, almeno fino a quando resteranno 

in carica: 

• Venerdì 7 Febbraio 2014 

• Giovedì 3 Aprile 2014 

• Giovedì 5 Giugno 2014 

• Venerdì 1° Agosto 2014 

• Giovedì 2 Ottobre 2014 

• Giovedì 4 Dicembre 2014 

 

Si procede poi con l’incontro richiesto dall’Amministrazione Comunale nell’ambito del “Giro dei Quartieri 

2013”. Vengono presentate le attività di interesse della Frazione di Osimo Stazione eseguite negli scorsi 

periodi e quelle che verranno effettuate nei prossimi mesi: 

• Lavori di asfaltatura già eseguiti in via Maestri del Lavoro (circa 16.000 €) e realizzazione dell’impianto 

fotovoltaico sopra la scuola primaria (circa 150.000 €). 

• Piantumazione del Parco Urbano a cui il Comune parteciperà per una quota parte a quanto già 

stanziato dalla Società Autostrade (vedi quanto già detto alla priorità 2 di cui sopra). 

• Asfaltatura di via Abbadia (come da priorità 4 di cui sopra); si asfalterà il tratto tra via Piave e via 

Mameli; spesa prevista 55.000 €. 

• Completamento rotatoria fra via Dell’industria e via Maestri del Lavoro; lavori entro il 2014 per un 

totale di circa 950.000 €. 
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• Completamento entro il 2014 del parcheggio di scambio presso il sottopasso (progetto esecutivo già 

approvato e gara d’appalto entro i primi mesi del prossimo anno); spesa di circa 780.000 cofinanziata. 

Durante la discussione con le persone intervenute, sono stati chiesti chiarimenti sulla politica per le energie 

rinnovabili messa in piedi dal Comune di Osimo e sottolineata ancora una volta la necessità di avere la 

segnaletica orizzontale delle strade (vedi anche priorità 3).  

Si è anche toccato il tema della messa in sicurezza del territorio di Osimo Stazione per il rischio allagamento; 

si chiede all’Amministrazione Comunale di farsi promotrice presso gli enti preposti per la realizzazione delle 

vasche di espansione e per tutti i lavori che si ritengano necessari. 

Ulteriori solleciti vengono poi fatti per il ripristino e la manutenzione dei camminatoi e per alcune strade 

dissestate durante i lavori di costruzione di nuove abitazioni della Ditta del Geom. Ragnini. 

Infine, è stata di nuovo sollecitata la realizzazione di una nuova scuola (vedi anche priorità 1). A tal proposito, 

è emerso che il Comune potrebbe seguire lo stesso iter con cui è stata realizzata “l’Arca dei Bimbi” di San 

Biagio e con cui si sta procedendo alla costruzione della nuova scuola di Campocavallo; in pratica, il Comune 

mette a disposizione l’area edificabile mentre la costruzione dell’edificio è demandata ad una azienda privata 

a cui poi il Comune pagherà un canone di leasing. 

L’assemblea si conclude con il consigliere Roberto Gatto che sottolinea ancora una volta quali siano le priorità 

per la Frazione (così come già elencate), mentre si critica che gli unici lavori effettuati siano relativi a un 

asfaltatura nella zona industriale e che si spenderà molto per una rotatoria nella medesima zona, attività che 

non sono mai state menzionate tra le priorità di Osimo Stazione. 

 

L’assemblea si chiude alle 23.50. 

 

Il Segretario                       Il  Presidente 

          (Marco Cardinali)                               (Marco de Santis) 

 


